

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Etos Kerja Islam Dalam Lembaga Keuangan Syariah Di BMT Istiqomah” ini ditulis oleh Ahmad Bisri Mustofa, 3223113003, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Jurusan Perbankan Syariah, Institut Agama Islam Negeri dibimbing oleh H.Dede Nurrohman, M.Ag

Penelitian dalam skripsi ini dilatar belakangi oleh etos kerja Islam pada karyawan BMT Istiqomah dengan mengkaitkan prinsip-prinsip yang mempengaruhi kinerja karyawan, yaitu dengan menerapkan etos kerja Islam pada karyawan agar dapat meningkatkan kinerja, BMT Istiqomah merupakan lembaga keuangan syari’ah yang terletak di Jalan Karangrejo, Tulungagung, dengan perkembangan yang sangat pesat, maka peneliti tertarik untuk melakukan penelitian mengenai etos kerja Islam.

Dalam penelitian ini fokus penelitian yang akan dibahas sebagai berikut: (1) Bagaimana penerapan etos kerja Islam dalam pengelolaan lembaga keuangan syariah di BMT Istiqomah Karangrejo? (2) Bagaimana etos kerja Islam mempengaruhi kinerja karyawan pada BMT Istiqomah Karangrejo?

Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data primer yang diperoleh dalam bentuk kata-kata atau ucapan lisan. Adapun sumber data yang dipakai dalam penelitian ini adalah sumber data primer yang berupa wawancara, pengamatan dan penjabaran dalam bentuk angka maupun tulisan sedangkan sumber data sekunder, teknik pengumpulan data dalam penelitian ini metode observasi, metode wawancara (*Interview*), metode dokumentasi. Teknis analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis data deskriptif kualitatif dengan pendekatan studi kasus.

Dari hasil analisis ini, ditemukan bahwa Etos kerja Islam merupakan bagian dari konsep Islam yang merupakan nilai-nilai untuk membentuk kepribadian seseorang yang baik dalam bekerja. Etos kerja Islam ini juga menekankan kreatifitas kerja sebagai sumber kehidupan, dalam penelitian ini bahwa kinerja karyawan dipengaruhi oleh etos kerja Islam, maka semakin tinggi etos kerja Islam semakin tinggi pula kinerja karyawan tersebut. Sehingga etos kerja Islam berpengaruh terhadap kinerja karyawan pada BMT Istiqomah Karangrejo, karena yang sedikitnya belum banyak BMT menerapkan sistem etos kerja Islam dalam operasional kerjanya. Bahwa BMT merupakan suatu lembaga keuangan yang mengerahkan dana dari masyarakat dan menyalurkan kembali kepada masyarakat yang membutuhkan, dalam bentuk aktivitas pembiayaan yang berdasarkan dengan prinsip syari’ah.

Kata Kunci : Etos Kerja Islam Dalam Lembaga Keuangan Syariah.